

PJSN

PT Semen Tonasa Adakan Donor Darah untuk Penuhi Stok di PMI dan RS Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.PJSN.OR.ID

Nov 13, 2024 - 11:42



PT Semen Tonasa Adakan Donor Darah untuk Penuhi Stok di PMI dan RS Pangkep

PANGKEP - PT Semen Tonasa menggelar kegiatan sosial donor darah selama dua hari pada 11-12 November 2024 sebagai bagian dari rangkaian perayaan

HUT ke-56 perusahaan. Acara yang diselenggarakan di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa ini bekerja sama dengan PMI Kota Makassar dan UTD Rumah Sakit Batara Siang Pangkep. Kegiatan ini menjadi upaya perusahaan dalam mendukung ketersediaan stok darah bagi yang membutuhkan di wilayah sekitar.

Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, membuka acara tersebut dengan menyampaikan apresiasi kepada para pendonor yang hadir. Ia menyebutkan bahwa setetes darah yang disumbangkan dapat memberikan kehidupan bagi orang lain. "Setitik darah yang kita sumbangkan akan sangat membantu bagi orang-orang yang membutuhkan," ucapnya dalam sambutan. Ia juga menambahkan bahwa program donor darah ini adalah wujud tanggung jawab sosial perusahaan terhadap sesama.

Selain bertujuan untuk membantu PMI dan rumah sakit setempat, Asruddin juga menekankan manfaat kesehatan yang bisa didapatkan oleh para pendonor. Menurutnya, donor darah secara rutin dapat meningkatkan kesehatan jantung dan membantu tubuh memperbarui sel darah merah. Hal ini diharapkan bisa memotivasi karyawan dan masyarakat sekitar untuk aktif dalam kegiatan donor darah di masa depan.

Ketua Panitia Donor Darah, dr. Ahmad Gazali, melaporkan bahwa selama dua hari penyelenggaraan, terkumpul sebanyak 713 kantong darah dari berbagai pendonor. Ia menambahkan, hasil ini sangat positif dan diharapkan dapat memberikan dampak yang besar untuk membantu ketersediaan stok darah. Dr. Ahmad juga berharap kegiatan ini dapat terus dilanjutkan sebagai upaya bersama dalam mendukung kesehatan masyarakat.

Pada hari terakhir kegiatan, peserta juga mendapatkan edukasi kesehatan mengenai pencegahan pneumonia dari Dr. dr. Arif Santoso, Sp.P (K), Ph.D., FAPSR, seorang spesialis paru-paru. Ia menjelaskan mengenai pentingnya menjaga kesehatan saluran pernapasan serta pencegahan pneumonia yang dapat menyerang siapa saja. Edukasi ini mendapat respons antusias dari peserta yang tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang kesehatan paru-paru.

Dengan suksesnya kegiatan ini, PT Semen Tonasa berharap program donor darah dan edukasi kesehatan ini tidak hanya menjadi rutinitas tahunan, tetapi juga mampu meningkatkan kesadaran dan kepedulian sosial masyarakat terhadap kesehatan bersama. Acara ini pun diharapkan mampu menginspirasi perusahaan lain untuk turut serta dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat. (Sabri)